

Begleithundeprüfung am Freitag den 21.04.2017

Aufgrund der vielen Anmeldungen hat sich der Prüfer Herr Josef Gleis mit Peggy Poppen dazu bereit erklärt, noch einen zusätzlichen Prüfungstag anzubieten. Hierfür schon einmal ein großes Dankeschön, denn ansonsten hätte es viele Absagen an viele Teilnehmer gegeben.

Trotz der Aufregung waren alle Teilnehmer gut gelaunt und es herrschte eine nette Atmosphäre. Da meine Hündin beschlossen hatte genau zu diesem Zeitpunkt läufig zu werden, hatten wir das Vergnügen, als letzte zu starten. Nachdem ich mir schon viele Gedanken gemacht hatte, ob es überhaupt sinnvoll ist mit ihr zu starten, bin ich dann mit der Einstellung „Wir versuchen es, Hauptsache wir kommen da irgendwie durch,“ hingefahren.

Aber das Glück war mit uns und es lief besser als erwartet. Zum Schluss gab es 4 Teilnehmer mit der gleichen Punktzahl. Und was soll ich sagen, da meine Beyla die jüngste Teilnehmerin war, haben wir tatsächlich den 1. Platz belegt. Niemals hätte ich damit gerechnet. Ein großes Lob an Herrn Gleis, der durch seine ruhige, nette Art uns alle gut durch den Tag geführt hat. Auch Renate und Peggy waren stets lustig und gut gelaunt unterwegs.

Ich gratuliere unseren Mitstartern zur bestandenen Prüfung. Leider konnten drei Teams nicht bestehen, was mir sehr leid tat. Vielen Dank nochmal an Herrn Gleis für ein faires Richten und einen herzlichen Dank an die Sonderleitung und die Helfer. Es war trotz einiger Regenschauer ein schöner Tag.

Ulrike Ronge mit Cesscurl Beyla